

Bruno Julliard dévoile l'application « Que faire à Paris »

Jeudi 2 avril à 18h30, Berges de Seine (7e)

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, dévoilera jeudi l'application mobile « Que Faire à Paris ». Gratuite et accessible à tous, elle compilera tous les bons plans parisiens en matière de culture et de loisirs.

Gratuite et facile d'utilisation, disponible sur Android et iOS, l'application « Que faire à Paris » sera officiellement lancée jeudi par Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire en charge de la culture.

L'application est une déclinaison du site « Que faire à Paris », lancé il y a 3 ans et qui compte chaque mois jusqu'à 500.000 visiteurs uniques (+33% en un an). Elle ravira les Parisiens curieux de l'actualité culturelle et à la recherche de bons plans pour profiter au mieux de leurs loisirs.

Son fonctionnement et ses services vous seront détaillés lors de ce lancement, dans le cadre convivial et ludique du container Zzz des Berges de Seine.

« Que faire à Paris », c'est aussi une présence forte sur les réseaux sociaux : près de 90.000 fans sur Facebook et plus de 25.000 abonnés sur Twitter. Plus de 20 000 personnes sont par ailleurs abonnés à sa newsletter hebdomadaire.

Personnalité présentes :

- Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire en charge de la culture, du patrimoine, des métiers d'arts, des entreprises culturelles, de la nuit et des relations avec les arrondissements

Date et lieu :

Jeudi 2 avril à 18h30, Container Zzz, Berges de Seine, Port de Solferino (7e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61